

La disputa entre clínicas por falta de personal de salud en Barranca

Hay deficiencia de personal para cubrir las necesidades de las UCI.

- Compartir
- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada



No hay personal para atender las UCI que llegaron en los últimos días. Foto: Cesar Melgarejo - EL TIEMPO.

RELACIONADOS: SANTANDER | UCI | BARRANCABERMEJA

Por: **María Alejandra Rodríguez** | 10 de septiembre 2020, 09:04 a. m.

La ampliación de las Unidades de Cuidados Intensivos en Barrancabermeja llegó con la necesidad de personal de salud para atenderlas.

(Le recomendamos: [El médico colombiano que trabaja en ensayo de vacuna rusa contra covid](#))

Temas relacionados

PÁRAMO DE SANTURBÁN
03:25 P. M.
Corporon suspendió vía que deteriora el páramo de Santurbán

ABUSO CONTRA MENORES SEPT 09
Capturan a cuatro hombres por abuso sexual de una menor en Santander

TEMBLOR SEPT 04
Se registra temblor de magnitud 4,6 en Zapatoaca, Santander

Actualmente hay 73 camas UCI funcionando en Barrancabermeja y en los próximos días llegarán 20 ventiladores más para que el 'puerto petrolero' supere las 90 Unidades de Cuidados Intensivos.

Seis de esas nuevas camas se están instalando en la policlínica que es de **Ecopetrol** y en la cual atienden a pacientes que trabajan en la petrolera y sus familias.

(Le puede interesar: [Convocan caravana por la defensa del páramo de Santurbán](#))

Esta expansión de UCI ha generado una situación de disputa entre las clínicas del distrito, según denunció Gonzalo Arenas, gerente de la clínica privada La Magdalena.

“hacen una convocatoria donde se llevan a las enfermeras de las UCI nuestras. Nos hacen un daño sin querer”



"**Ecopetrol** hizo una convocatoria para contratar el personal que debe cubrir las necesidades de esas camas UCI y hacen una convocatoria donde se llevan a las enfermeras de las UCI nuestras. **Nos hacen un daño sin querer**", indicó el Gerente.

Esta denuncia fue confirmada por el alcalde de Barrancabermeja, Alfonso Eljach, quien indicó que **"hay una discusión que desde la Alcaldía venimos mediando"**.

En el caso de la clínica La Magdalena, tienen 34 camas UCI solo para atender pacientes con covid-19 pero con la reciente renuncia de 10 enfermeras UCI que fueron contratadas por **Ecopetrol**, **solo pueden tener habilitadas 10 camas**.

(Además: [Abren tres días de matrículas excepcionales en la UIS](#))

"Nos debilitan a nosotros que manejamos en este momento 34 camas UCI pero nos quedamos con personal solo para 10 camas, **tuvimos que dar de baja más de 20 camas**. No es fácil buscar personal especializado para UCI y ellos solo van a montar 9 camas", indicó Arenas.

Desde **Ecopetrol** aseguran que para buscar el personal de salud que atendiera las seis camas UCI, lo hicieron a través de una entidad prestadora para la puesta en operación quien fue la encargada de realizar el "procedimiento para la selección del personal a través de la plataforma del Servicio Público de Empleo y postuló las vacantes requeridas en los perfiles de médicos generales, enfermeras y auxiliares de enfermería, los cuales han sido seleccionados de acuerdo al perfil solicitado".

Barrancabermeja supera los 3.900 casos de covid-19, de los cuales 33 se encuentran hospitalizados y 28 en Unidad de Cuidados Intensivos.

Según el último reporte, la ocupación de UCI llegaba al 50 por ciento.

Más noticias de Colombia

- El Tren del Río Medellín sigue dando vueltas en su estructuración
- Restringirán el acceso al túnel de La Línea durante algunas horas
- Concejal que violó cuarentena para ver a su novia tiene covid

MARÍA ALEJANDRA RODRÍGUEZ
Corresponsal EL TIEMPO
BUCARAMANGA



DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante. Personaliza, descubre e infórmate.

CONOCE MÁS

Descubre noticias para ti

PARTIDOS POLÍTICOS 2020-09-10
Uribe lanzó críticas luego de protestas violentas en Bogotá

DELITOS 2020-09-10
Los puntos claves de una reforma de fondo a la Policía

UNIDAD INVESTIGATIVA SEPTIEMBRE 10 DE 2020
Ya tienen audios de los policías implicados en muerte de abogado

CONTENIDO PATROCINADO SEPTIEMBRE 10 DE 2020
¿Existe alguna relación entre la nutrición y el sistema inmunológico?

Empodera tu conocimiento

- JUSTICIA PENAL MILITAR** 01:38 P. M. **Sala que define qué va a justicia militar perdió esa función en 2016**
- PAZ EN COLOMBIA** 01:24 P. M. **En un libro, mujeres cuentan cómo viven la paz desde lo cotidiano**
- JAVIER ORDÓÑEZ** 12:15 P. M. **Madre y hermano de Javier Ordóñez podrán regresar al país**
- ÁLVARO URIBE VÉLEZ** 12:14 P. M. **Corte rechaza recusación de Iván Cepeda contra Fiscal por caso Uribe**

Nuestro Mundo

COLOMBIA | INTERNACIONAL

BOGOTÁ | **MEDELLÍN** | **CALI** | **BARRANQUILLA**

OBRAS PÚBLICAS 12:37 P. M.
La obra que tiene preocupados a comerciantes en Barranquilla
Proprietarios de negocios cuestionan trabajos en vía La Cordialidad, qu ...

PICO Y CEDULA 12:31 P. M.
Implementarán pico y cédula para turistas en la Mesa de los Santos

BANDAS DELINCUENCIALES 12:36 P. M.
Por una fiesta, capturan a presunto cabecilla de banda delincriminal
La Policía Metropolitana de Barranquilla atendió la queja de vecinos y ...

SICARIOS 12:22 P. M.
Sicarios dejan 2 mujeres muertas y bebé herido en el sur de Cali

MONTERÍA 12:10 P. M.
Brutal denuncia por que fue golpeada brutalmente por policías en Montería

Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO

